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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第９回 

開催日 平成２６年２月１８日（火） 

出席者 区民 ８名 職 員  特別出張所職員１名 

主な協議

について 

１ テーマ別活動報告 

２ まちが望む道路のあり方について 

３ その他 

１ テーマ別活動報告及び情報提供 

① お宝さがし(実)  担当委員報告 

・3月8日発表会に向けて準備中。 

・「学校お宝」企画のまとめ。原稿の最終確認を本日の第一分科会終了後に実施。 

・応募18作品。賞の名前を決定した。 

② 観光まちづくり(実)  担当委員報告 

・2月8日のまち歩きは大雪のため中止した。 

・3月7日に国立競技場を見学予定。 

③ 玉川上水 

・特になし。 

④ 地域勉強会 

・特になし。 

⑤ 四谷駅前まちづくり協議会 担当委員 

・区から都に再開発申請済。特に問題なければ次年度中に許可が下りる予定。 

・全体のスペースは決定。中身はまだ変更可能。 

・委員質問 四谷だけ特養ホームがない。再開発に加えられないか。 

 →担当委員回答 どこの課が窓口になるのか、今からでも間に合うかを確認する。 

 現在跡地に入っている保育園は駅近でとても便利のため、再開発

後も保育園をとの要望があり、保育園が入る話はある。区の独立

棟はあるが中のことは決まっていないので聞いてみる。 

⑥ 新宿駅南口地区基盤整備事業 

  ・特になし。 

⑦ 新宿駅東西自由通路 

  ・特になし。 

 ⑧  新国立競技場建て替え工事 

  ・特になし。 

  

２ まちが望む道路のあり方について  ※前回意見交換会の感想 

  Ａ委員：いまいちピンとこなかった。自分たちの意見を反映できる場が必要と感じた。 
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Ｂ委員：行政からの場の提供を待つのはどうかと思う。行政は法に基づき動くが、逆

に言えば法に縛られて動けないことも多い。 

Ｃ委員：どうしても違法駐輪で歩道が塞がれてしまう場所はゴミ集積場や植込みなど

を移設・撤去することで解消されることがある。町会から都に言い続けて少

しずつ進んでいる。そういったハードの対応に併せて利用者に訴えていく必

要がある。植込みもゴミも道路も区民が率先して行動すれば行政も対応する。 

Ｄ委員：意見交換会の感想についてはノーコメント。 

道路のことは道路管理者の仕事。危険も伴うため区民がやるべきでないこと

もあるのではないか。区民と意見交換を行うという趣旨を理解されず準備し

てこなかった行政の方がおり残念。次回このような機会があれば、趣旨をよ

く説明し理解していただいた上でお越しいただくようお願いしたい。     

Ｅ委員：幼稚園で自転車教室を行わない理由として、あぶないので早く乗ってほしく

ないという希望があると言われた。歩いていたら間に合わないという実情を

わかっていない。 

Ｆ委員：正直、期待はずれだった。 

Ｇ委員：その土地ごとの意見や対策を述べ、決めていければいいのではないか。 

    例えば大木戸の交差点。入り組んだ上、車道も歩道も狭いため自転車の時ど

こを通行すればいいか迷ってしまう。車道を走りたくても駐車違反の車がお

り、歩道の車道寄りを走りたくても車道寄りを歩いている人がいる。歩道に

人がいなければ自転車は歩道を走ってしまう。なかなか難しい。 

Ｆ委員：行政は計画を立てる際に住民の意見を聞くべき。 

Ａ委員：自転車利用者は通勤が多い。よって通勤に都合が良い道を走る。実際にハー

ドを整備しても通勤者にとって都合良くなければ通行せず、多少危険でも都

合の良い近道を通行する。地域的な話だけではない。実際の取り締まりも難

しい。 

Ｄ委員：あきらめたら歩行者が犠牲になるだけ。道交法に則って車と同じ扱いにする

ことが重要。 

Ｈ委員：昔と違い今の自転車は目的ごとに違うなど多種多様である。すごく速いもの、

ママチャリなど。 

Ｅ委員：植込みを撤去するなどして歩道が広くなれば問題解決するのではないか。 

Ｄ委員：歩行者と自転車を明確に区分けできないと非常に危険。 

Ｃ委員：時間帯で利用形態も違う。朝は通勤。昼間は子どもを乗せた母親が多い。 

Ｆ委員：自転車は車道通行が当たり前。なぜ守らないか丌思議。 

Ｄ委員：車道を走る技術がないなら練習。本来車道の方が走りやすいはず。 

Ｈ委員：バスレーンのように時間帯で通行区分すればよい。法律の問題があるが。 

Ｄ委員：原則をはっきり示し、自転車は車両であると述べる必要がある。自転車通行

帯の規制をしたら歩行者も守る必要がある。 

◎今まで話し合った意見をまとめた「たたき台」をリーダーが次回までに作成し、どこに

提出するかを検討する。 
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３ その他 

・特になし 

 

●次回会議日程 

お宝さがし実行委員会 ４月１日(火) 18時30分～ 四谷特別出張所会議室（2階） 

観光まちづくり実行委員会 3月29日(土) 10時～ まち歩き 外堀の桜鑑賞 

第1分科会 4月15日(火) 18時30分～ 四谷特別出張所会議室（2階） 

※各会議時間は検討事項により異なりますが、概ね1時間30分～2時間程度です。 

 


